



Carolina Hernández Hernández

Reportes de interculturalidad y salud I

Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Primero “C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de septiembre del 2022

Breve Introducción A La Antropología Médica

La antropología médica tiene como subtemas la social o lo cultural esto tiene que ver con las ciencias médicas, algunos médicos o profesionales de salud y los antropólogos han permitido y también compartido la medicina popular o también la tradicional porque esto tiene mucho que ver con la ciencia y religión, los médicos no pretendían construir o hacer el contacto o concepto de medicina popular, sino un concepto, medicina popular estaría un poco mal así que lo hicieron era ayudar a lo científico o en lo cultural, la antropología médica a hecho un debate sobre la medicina, etnografía y la enfermería también entraría la sociología ya que la antropología médica tuvo mucho que ver con los ambientes de salud comunitaria, étnicos y culturales todo esto es muy importante para saber como se contribuyó la antropología médica, poco a poco todo esto fue evolucionando porque solucionaron

Sábado 27 de agosto 2022

carolina hernandez hernandez

Importancia De La Antropología Social En La Carrera De Medicina

Se dice que el estudio del hombre tiene varias ciencias como Medicina, Antropología, Psicología y la Pedagogía, solo que conllevan diferente análisis o un enfoque diferente pero brindan conocimiento científico sobre lo cultural, social y biológico, hay un proceso que se debe llevar a cabo en salud y enfermedad esto viene que va con los problemas de salud de una persona también si hay un problema en su comunidad o su familia. También nos dice que un médico general debe tener humanidad, sacrificio, respeto y comprensión a sus pacientes debe buscar lo mejor de llevarse bien entre sus pacientes debe tener mucha vocación o profesionalidad para ser un gran médico. La palabra sociocultural es muy importante ya que le da un enfoque al valor de la cultura de cada persona sin distinción alguna estos son factores decisivos

Carolina Hernandez Hernandez

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

1 de agosto 2022

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría

Lain decía que la antropología médica es el conocimiento científico y también metafísico del hombre, él decía que la filosofía y la metafísica era una realidad humana. En Austria y Alemania filósofos y médicos aplicaron la antropología filosófica a la medicina tomaron cartas en el asunto y la quisieron a varias escuelas de médicos de la necesidad de reformar la medicina de raíz, también reconocieron la necesidad de responder no solo a los ejes fisiológicos del enfermo sino también a sus exigencias personales. Todo la histeriografía médica de Lain desembocó la antropología médica también las principales filosofías de la medicina deben integrar la realidad del hombre por los estructurales, los operativos, impulsivos y los significativos. Hay una segunda dirección de la antropología médica para los clínicos se centra en definiciones sintócticas de la salud como estado de perfecto bienestar físico, mental y social y no solo con la ausencia enfermedad.

Bibliografías:

Condiciones antropológicas

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

Antropología médica Pedro Laín: historia y teoría

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo_Historia_y_teoría.pdf

Antropología médica de Pedro Laín: historia y teoría

El libro fue:

Recibido: 28 de agosto de 2013.

Aprobado: 3 de septiembre del 2013.

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo_Historia_y_teoría.pdf